
「全統記述高１模試(現代文)解説講義」を実施しました 
 

 

 

 

 

 

 

以下は生徒の感想です 

 

〇物語や説明文の記述が特に苦手だったので、基礎のあたりを教えて

もらえたのが、一番助かりました。今後は、文字や言葉に多く触れ

て、語彙力を鍛えていこうと思いました。また、次々と進む話すス

ピードが聞きやすく理解しやすかったです。 

 

○様々なことに応用できることを教えてもらって、来てよかった。 

現代文にもっと力を入れたいと感じた。 

 

○今まではどのようにして問題を解けばいいのか、どうすれば点数が上がるのかが分からなかったが、

今日の講義で少しは分かったのでよかった。 

 

○これまであやふやだった現代文の考え方や解き進め方を細かく教えてくださった。不安だった部分を

自分たちの目線で知ることができてよかった。 

 

○とても面白かったです。しっかり教科書を読んで、先生から配られるプリントを、後ではなく先に解

いて授業に挑みます。 

 

○現代文はどうしてできないのかと疑問に思っていたが、その理由が 

分かった。ちゃんと読まないといけないことが分かったので、よか

ったです。 

・実施日時 1/27（月） １年４組教室にて 

・講  師 井上 真 氏 

・対  象 １年生生徒   

・内  容 全統記述高１模試の解説を中心とした、学習方法についての講義 


